

Danrem 083/Bdj Hadiri Pembaretan dan Penutupan Dikjurba Arhanud Abit Dikmaba TNI AD Tahun 2022 (OV)

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 7, 2023 - 14:38



KOTA MALANG, - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A hadir Acara Upacara Pembaretan dan Penutupan Dikjurba Arhanud Abit Dikmaba TNI AD Tahun 2022 (OV) bertempat di Lapangan Pusdik Arhanud Kota Batu, Rabu (7/6/2023).



Komandan Pusat Kesenjataan Artileri Pertahanan Udara, Mayjen TNI Dr. Haris Sarjana, M.M., M.Tr.(Han).,CGCAE. dalam amanatnya menyampaikan, pada pagi hari ini kita semua diberikan kesehatan keselamatan karunia kepada kita sekalian dalam rangka upacara Pembaretan dan Penutupan Dikjurba Arhanud Abit Dikmaba TNI AD Tahun 2022 (OV).

Saya selaku Komandan Pusat Kesenjataan Artileri Pertahanan mengucapkan selamat dan sukses kepada para Bintara Siswa yang telah berhasil menyelesaikan tugas belajar ini dengan baik, saya berharap ilmu pengetahuan dan keterampilan yang di peroleh selama pendidikan kejuruan Bintara dapat dijadikan bekal dasar dalam melaksanakan tugas dimanapun saudara berada.

Selanjutnya saya juga mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung di keluarga besar Corp Arhanud kepada para mantan siswa Bintara kini di kepala kalian telah dipasangkan baret coklat yang bukan hanya sekedar tutup kepala belaka akan tetapi merupakan suatu mahkota kebanggaan dan kehormatan bagi setiap prajurit TNI-AD yang harus selalu dijunjung tinggi, emblem yang terpasang pada baret merupakan lambang dengan Sesanti yang berarti "Prajurit Sakti Pengawal Angkasa" buktikan bahwa kalian semua adalah benar-benar prajurit pengawal angkasa yang sakti," jelasnya.

Teruslah belajar dan berlatih mengikuti perkembangan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi untuk menjadi prajurit yang handal dan hebat. Saya berharap kalian siap mengawali karir dan pengabdian sebagai Bintara Arhanud yang memiliki kemampuan memimpin setingkat Komandan Regu, Komandan Pucuk di Satuan masing-masing nantinya, berpikir kritis dan logis dalam menyelesaikan permasalahan dan pengambilan keputusan.

Lebih lanjut, setelah penutupan ini kalian akan ditugaskan di satuan baru, di manapun kalian bertugas itu merupakan tempat yang terbaik, ingat sebaik-baik manusia, sebaik-baik umat, adalah yang bermanfaat untuk lingkungannya, untuk

sesamanya terlebih untuk organisasi yang lebih besar yaitu menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia tetap utuh dan hebat, ucapnya. (Penrem 083/Bdj)